



## JORNADA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE MANOS



---

### ACTIVIDADES REALIZADAS EL DÍA 5 DE MAYO 2010 EN CANARIAS

#### **ACTOS INSTITUCIONALES:**

- Carta a los profesionales
- Carta a revistas profesionales
- Entrevista TV Canaria 3 de mayo
- Entrevista en radio: RNE, Radio ECCA, Canarias Radio La autonómica
- Entrevistas de diversos coordinadores locales en medios de comunicación de ámbito local.
- Reportajes gráficos en prensa escrita, tanto periódicos locales como revistas profesionales de los colegios de enfermería y médicos.

#### **Actos en los HOSPITALES:**

- Nota de prensa y medios de comunicación
- Sesión clínica general 5 Mayo
- Distribución de material educativo y promocional: carteles, dípticos, pegatinas.
- Vídeo en la entrada: OMS, Sandra Ibarra, bailarines
- Mensaje por Megafonía
- Mensaje al encender el ordenador /salvapantallas
- Mensaje en página web
- Observación de la adherencia ANTES DEL CONTACTO (envío OMS)
- Demostraciones prácticas en los servicios con improntas y luz ultravioleta
- Mesas informativas para todo el personal con visualización de los vídeos en la TV, entrega de documentación, registro de los asistentes en hoja de firmas.
- Museo exposición en soporte informático en entrada principal del Hospital General de La Palma (HGP) durante una semana.
- La ruta de las manos que salvan vidas: iniciativa en la que se ponen manos que señalan el camino hacia un punto en el que existe dispensador y carteles informativos, junto a un profesional que enseña la técnica correcta (HGP).

**Actos en ATENCIÓN PRIMARIA:**

- Talleres sobre Higiene de Manos con entrega de documentación en diversos centros de salud.
- Mesa informativa para la población general en la Plaza de las Américas (San Sebastián de La Gomera), entrega de tríptico dirigido a la población general y realización de la correcta técnica de la Higiene de Manos con productos de base alcohólica para personas que acuden como visita a un Centro Sanitario.

**Actos en otros centros**

- Taller en la escuela de enfermería de Lanzarote.
- Visita a colegios en las islas de La Gomera y El Hierro.